
第２５回議会運営委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和４年１月２５日（火曜）    午後４時００分  開会 

休 憩 16:28-16:33 

午後４時３７分  閉会 

会 議 場 所  委員会室 

出 席 委 員 

氏   名 

委員長  中村 和宏 委 員 渡辺洋一郎  

副委員長 正村紀美子 委 員 黒田 栄継  

委 員  鈴木 健充 委 員 常通 直人  

  議 長 早 苗  豊 

欠 席 委 員 

氏   名 

委 員  中田智惠子   

   

説 明 等 に 

出 席 し た 

者 の 氏 名 

   

   

   

事務局職員 総務係長 佐藤 史彦 主査 上田 瑞紀  

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

・委員長が開会を告げ、事務局から本日の委員会の日程を説明する。 

２ 議 件 

（１） 調査事項 

ア 芽室町議会災害時対応基本計画（BCP）に基づく行動基準について 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程（予定）について 

（２）その他 

                                        

２ 議 件 

ア 芽室町議会災害時対応基本計画（BCP）に基づく行動基準について 

・事務局から資料について説明。（その他について、北大の外部評価に関する報告会

については、現在の状況を踏まえながらオンライン開催も視野に協議していくこ

とを報告） 

・委員長：先に開催された「第６回議会災害対策会議」を踏まえて、「まん延防止等

重点措置」適用期間中の議会活動について、事務局から説明があった。補足説明

はあるか。 

・常通委員：白樺学園高校の事前学習は本日４コマ行った。明日１コマ。議場体験に

ついては資料のとおり。フィールドワークは実施したいとの意向であるが、学

校側のスケジュールも踏まえて検討したいとのこと。 

・渡辺委員：南小学校は教頭先生と感染対策をして実施するとの打合せを終えてい

る。 



・鈴木委員：西中学校については、本日教頭先生と打ち合わせをし、予定どおり実施

したいとの意向。感染対策対策を行い、少人数で行う。 

・委員長：芽室小学校は内部協議中。明日までには連絡をいただくことになってい

る。 

・正村委員：モニター会議については意見をいただきながら進めたい。実施の見通し

について、全員協議会においてテーマとなる「定数・報酬」については早急に進

めなくても構わないとの意見もあり、今年度中を目途に開催時期を考えていき

たい。 

・黒田委員：早急な開催に固執する必要はない。前提として集まってやりたいという

方向性の中で、今回と同じようなスタンスで開催できる時期まで待っても良い

のではないか。 

・常通委員：オンラインを基本とするかは論点。モニター会議がずれることで、議

運、全協の協議が遅れることもあるのではないか。 

・委員長：ご意見を踏まえて検討を進める必要がある。オンラインかリアルかの部分

は、状況に応じて災害対策会議の開催も踏まえて協議をしていきたいと考える

が。 

・黒田委員：タイミングは限られてくるが、その時の状況に合わせて開催することを

最優先で進めてよろしいと考える。 

・委員長：場面を想定し、本日の議論も踏まえて協議していく。 

・黒田委員：オンライン委員会の解釈について、機器が万全の場合しかできないの

か、環境が整わない場合でも集まって開催ができるのか整理しておくべき。委

員間の認識に違いが出てくるのではないか。 

・渡辺委員：BCPによればオンライン活用に努めるとなっており、方針としても務

めるという表現としてはどうか。 

・正村委員：フェーズとして第２、第３段階の維持であることから、提案のとおり状

況に応じた判断でよろしいと考える。 

・常通委員：BCPに則って第２、第３段階における記載の「オンラインを活用する

よう努める」として修正すべき。 

・委員長：修正する。 

（異議なし） 

・委員長： 本日の議件について、修正も含めて決定してよろしいか。 

（異議なし） 

・委員長：決定する。調査事項を終了する。 

 

３ その他 

（１）次回の委員会開催日程について  

正副一任 

（２）その他 

委員、議長、事務局ともになし。 

                      以上をもって委員会を閉会する。 



傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 議 員 ０名 合計 ０名 

  

令和４年１月２５日 

議会運営委員会委員長 中 村 和 宏 

 

 


